
般質問通告書

（一括•初回一括・ □直□晉l > 

所沢市議会議長 青木利幸 様

令和元年 6 月 7 日

市民文教 常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議員 杉田忠彦

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記人） 答弁者

1. 都市計画道路 ①現状について
————————————————————————————————————————————— 
②今後の進め方は 10 市長

———————————------------------------—————— 
③北原安松線について
――――――――――――――-一••• 一――――••• 一ー一＿＿＿＿＿＿＿＿＿――――------

④計画道路の決定方法は 10 副市長

2. (仮称）大和田・坂之 ①建設工事の進捗状況
————————————————————————————————————---------

下橋 ②今後のスケジュール
————————————————————————————————————————————— 
③橋と県道をシヨートカットする歩道の設置
———————————••• 一――――――――――-――――――••• 一一
④橋をアンダーパスする通路の設置

〇教育長

上下水道

〇事業
管理者

3. バークゴルフ場 ①現在の利用状況は 10 担当部長
——--------——————————————————————————————————— 
②（仮称）大和田・坂之下橋工事期間中の利用は

4. 都市高速鉄道 1 2 号 ①東京都内の進捗状況について
――――――――――――――――――――――――――――――――――――ー．．．．．＂―-一ー••• 一

線（地下鉄大江戸線） ②今後の進め方は
———————————————-———--一ー一ー一・一
③延伸促進協議会での活動は
————————————————————————— 
④基礎調査報告書について
--——————————————————————— 
．以前の調査との違い

••• 一-―ー••• 一――――――ー- -一＿＿＿ー・-一ー・―――――――――――――――――――――
・延伸ルート

―――――――――――――――――――――ー．．．＿＿＿＿ー・-――- -―――ー・――――――――
．事業費

—————————————————————————————————————--------
・採算性
. -一―――――――
．事業主体

5. その他

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括• 初回一括・ □直8旦）

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 6 月 7 日

健康福祉常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

浅野美恵子

項目

所沢駅西口の街づくり

について

要 旨
日

（具体的に記入） 答弁者

．再開発ビルの進捗状況は

————————————————————————————————————————————— ・区画整理地区内の工事の今後の予定は 10 市長

• 西武グループの建設するモールについて
—————————————••• 一――――――――――ー・・・一―――――――――――――――――．完成後の駅周辺の自動車の流れの安全対策は 10 副市長

所沢駅東口地域の安全 f . 東口利用者が増加している。また北秋津• 上 IO 教育長
————————————————————————————————————————————— 対策について 安松土地区画整理事業地区内で増える人口は

生産緑地制度改正後の

市の対応について

・東口に「交番設置」の要望が多いが県の見解
. -—————- -——- --——————— 
は以前と変らないのか

•生産緑地制度改正の概要と本市の対応は
――ー・・・一―――――――――――――――――――――――ー・・＇―-一――――――・耕作放棄で雑草が生い茂る土地、ほこりが舞

上下水道

〇事業

管理者

〇 担当部長

う土地があるが、後継者がいない生産緑地を
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――ー・- -————— 市民が利用出来る対応を市民は望んでいる I 監査委員

航空発祥の地である本市 I ・ 「航空発祥の地 所沢」にフランス航空教育

の歴史的資料の保存と公 I 団が来日して 1 0 0 周年となり 4 月に記念イ

開について I ベントを実施したが、当日の様子と成果は
ー一ー・・・――――――ー・. -一ー••• 一――――――- -―――――――――――――――――-ー・.・明治 4 3 年に飛行場が出来た時に貢献された

歩行者の安全対策

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

旧松井町町長のお孫さんが、当時の貴重な資 I 会長
———••• 一ー一ー・・'―――――――――――――――――――――――――――-一―――――――料を沢山保存されているが、市が譲り受ける 公平委員会
――――—ー・-一――――――――――-――ー・・―――――――――――――――――――ー••• 一事は出来ないのか 1 委員長

．狭い道なのに歩行者が歩く所に雑草があり、

————————————————————————————————————————————— 危険なので、早く寄付の手続きを進め、道路
————————————--—- ---
整備が出来ないのか

その他



般質問通告書

（一括• 初回一括・ □詞□晉l)

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 6 月 7 日

建設環境常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議員 川辺浩直

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） I 答弁者
障害幅祉行政について

公園の管理について

学校の防犯・防災

について

その他

・障害者用点字ブロックの現状について
――――――――――――――――――ー・・囀――――ー・~ ー・一・
・今後の整備のあり方について

・樹木の伐採と日陰対策について

・小学校の防犯カメラについて
―――――――――――――――――――――――――――ー・
・中学生の災害時の避難について

〇市長

〇 副市長

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質間通告書 2 0 1 9 年 6 月 7 日

（一 括・匝亘三屋・一問一答）

所沢市議会議長 青木利幸様

健康福祉常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員 天野敦

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） I 答弁者
交通政策 0西ヶ谷戸橋の歩行者の安全対策

0高橋交差点の渋滞の緩和策について

0下山口駅前の踏切と歩道の歩行者の安全対策
• 一―――――――
について

マンション対策 0所沢市マンション管理組合等登録制度の登録

———————————————————————————————————————————————— 状況及び活用状況

交通福祉政策 0各バス停留所に屋根付きベンチを検討

その他

0 市長

〇 副市長

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括•初回一括・ □圃□晉l)

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 6月 7 日

健康福祉常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

1 粗大：~受イ：センター I CD見；予雙理手：料納付二二
販売について

2. 通学路 ①通学路の防犯上の安全対策について
--————————————————————————— 
②防犯・防災アプリについて

3. 携帯電話 ①文科省の学校への携帯電話持ち込み禁止の
ーー・・”――――――――――――――――――――――――――――ー・~ ————————• 
方針見直しについて
――――-―――――ー・――――――――――――――――――――――――――――――――――
②スマホやICタグなどの学校への持ち込み
——————-————— 
検討について

4. 学校教育 ①プログラミング教育について
————————————————————————————————————————————— 
②学校内のLAN整備について

5. 都市計画 ①所沢市街づくり基本方針改定について

6. その他

入沢豊

答弁者

〇 市長

〇 副市長

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長




